

Flachpresse Ringo ES-CR

Flat wringer Ringo ES-CR

Spezifikation / *product data*

Art.Nr. 3560000



Eigens für den Einsatz in Reinräumen sämtlicher Klassen entwickelte Systemwagenfamilie. Umfangreich begutachtet und qualifiziert. Vollständig aus Edelstahl hergestellt, GMP-konform und autoklavierbar.

Specially developed trolley systems for application in cleanrooms of all classifications. Entirely made of stainless steel, autoclaveable and fully qualified for GMP areas.

Arbeitsmethode / *Applications*

- Ringo-Methode (Flachpresse)
Ringo-method (flat wringer)
- Wechsel zwischen Ein- und Zweistufigem Verfahren möglich
Change between 1 step and 2 step cleaning method possible

Produktdaten

Material / *material*

Edelstahl 1.4016 (T430) / *stainless steel 1.4016 (T.430)*

Abmessungen / *measurements*

44 cm L x 26 cm B x 54 cm H

Gewicht / *weight*

5,6 kg

Verpackungseinheit / *packing unit*

1 Stück / *1 piece*

Kompatibler Mopphalter / *compatible mopframe*

Clino Mopphalter Edelstahl 2009000 / *Clino mopframe stainless steel 2009000*

Besonderheiten / *special notes*

- Autoklavierbar
autoclavable
- Kompatibel mit der PPS Clino CR-Serie: Clino CR1, Clino CR3 und Clino CR4
Compatible with the PPS Clino CR series: Clino CR1, Clino CR3 and Clino CR4

Eine Klassifizierung stellt eine unverbindliche Empfehlung dar, die den Anwender nicht von einer individuellen Eignungs- und Kompatibilitätsprüfung seiner spezifischen Anwendungsumgebung befreit. Der Zustand des Materials ist regelmäßig zu prüfen, beschädigte Produkte sind unverzüglich auszutauschen.
The classification is a recommendation without commitment. The user has to approve the individual suitability and compatibility for his individual application area. The condition of the material has to be checked continuously. Damaged products have to be replaced immediately.